

Austausch über Kooperationsabkommen und Naturparkzentrum Botrange

Oliver Paasch empfängt Provinzialrats-Vorsitzende in Eupen

Ministerpräsident Oliver Paasch (ProDG) hat in Eupen die Vorsitzende des Provinzialrats, Katty Firquet (MR), sowie den Vize-Präsidenten des Gremiums, Luc Gillard (PS), zu einem Austausch empfangen.

Bekanntlich liegt es im Bestreben der Regierung und des Parlaments, die Deutschsprachige Gemeinschaft zu einem provinzfreien Gebiet zu machen. Eine Forderung, über die man bereits mit der Wallonischen Regierung verhandelt und die sicherlich auch auf der Tagesordnung der nächsten gemeinsamen Regierungssitzung vermerkt sein wird, zu der sich die beiden Exekutiven bereits für Anfang Juli verabredet haben. Dennoch sei eine Zusammenarbeit mit der Provinz Lüttich geboten, so Oliver Paasch, solange diese auf dem Gebiet der DG Befugnisse ausübe.

Grundsätzlich wurde vor diesem Hintergrund die beiderseitige Bereitschaft festgehalten, das bestehende Kooperationsabkommen um mindestens ein weiteres Jahr zu verlängern.

Auch über konkrete Handlungsfelder der Zusammenarbeit wurde ausgetauscht, etwa mit Blick auf die zukünftige Aufgabenstellung des Naturparkzentrums Botrange.

Weitere Auskünfte erteilt:

Serge Heinen
Pressesprecher / Berater
Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft,
Kabinett Ministerpräsident Oliver Paasch
Klötzerbahn 32, B-4700 Eupen
Tel.: +32-87-789 616, Mail: serge.heinen@dgov.be